Ririro.com/es te ofrece esta historia de forma gratuita. Nuestra misión es dar a todos los niños del mundo acceso gratuito a diversas historias. Las historias se pueden leer, descargar e imprimir en línea y cubren una amplia variedad de temas, incluidos animales, fantasía, ciencia, historia, diversas culturas, etc.

Comparte con otros nuestro sitio web para apoyar nuestra misión. ¡Que lo pases muy bien leyendo!



LA IMAGINACIÓN ES MÁS IMPORTANTE OUE EL CONOCIMIENTO

Ririro

Tevin se prepara para el preescolar

Tevin era un niño curioso y aventurero al que le encantaba explorar y aprender cosas nuevas. Estaba muy emocionado por empezar su primer día de preescolar, pero también un poco nervioso. Nunca había ido a la escuela y no sabía qué esperar.

Así que la madre y el padre de Tevin decidieron ayudarle a prepararse creando una rutina. Se sentaron con Tevin e hicieron una lista de todas las cosas que tenía que hacer para prepararse para el preescolar. Primero se aseguraron de que Tevin tuviera todo lo que necesitaba. Le metieron en la mochila una fiambrera, una botella de agua y algunos de sus juguetes favoritos para que jugara durante los descansos. También se aseguraron de que tuviera una muda limpia por si se



ensuciaba o mojaba durante el día.

A continuación, ayudaron a Tevin a practicar para vestirse solo. Le enseñaron a ponerse los zapatos, la chaqueta y el sombrero. Tevin se tambaleó un poco al principio, pero con un poco de práctica, le cogió el tranquillo.

Luego, practicaron su rutina matutina. Pusieron el despertador a una hora más temprana para que Tevin tuviera tiempo de sobra para prepararse por la mañana. Practicaron cómo limpiar su habitación, vestirse y tomar un desayuno saludable antes de salir por la puerta. El primer día de preescolar, Tevin se sentía mucho más preparado. Sabía exactamente lo que tenía que hacer y estaba entusiasmado por ir al colegio y hacer nuevos amigos. Su madre y su padre le acompañaron al colegio y le dieron un fuerte abrazo y un beso antes de que entrara.

Tevin tuvo un gran primer día de preescolar. Hizo muchos amigos nuevos, jugó a juegos divertidos y aprendió muchas cosas nuevas. Y al final del día, se moría de ganas de contarle a papá y mamá todas sus aventuras. Gracias a su rutina, Tevin pudo empezar su primer día de preescolar sintiéndose seguro y preparado para aprender. Y supo que, con un poco de práctica, ¡podría hacer cualquier cosa!